



Ausstellung von Mathias Stampfl in Schleißheim

Beitrag

Der in Prien am Chiemsee hochgeschätzte Fotograf und Künstler Mathias Stampfl schuf mit seiner Arbeit „Wir sind eine Welt“ ein überregional beachtetes Kunstwerk, das Frieden, Solidarität und Mitmenschlichkeit in den Fokus nimmt. Es entstand in Zusammenarbeit mit seiner Mutter Helga Stampfl, und dem Dichter Ernst Reiter, der das Dargestellte in poetische Worte fasste. Auf seinem weiteren Weg wird es vom 19. Januar bis zum 18. Juni 2023 in besonderer Präsentation im Alten Schloss Schleißheim zu sehen sein. Die Vernissage findet im dortigen Foyer am Mittwoch, den 18. Januar 2023, um 13.00 Uhr statt.

Text und Bildmaterial: Kulturförderverein Prien am Chiemsee



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Ausstellung
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Schleißheim